



Déclaration Intersyndicale Commission Territoriale de la Masse Île-de-France (CTM IDF) du 18 janvier 2022

Monsieur le Président,

Jusqu'au sommet de l'État, il est maintenant courant d'avoir recours à certaines formes de langage... Nous voudrions donc faire un petit inventaire (non exhaustif évidemment) : **Arbitraires, Brutaux, Cruels, Duplices, Egoïstes, Fourbes, Goguenards, Haineux, Ignorants, Jacobins, Kleptomanes, Lâches, Méprisants, Népotiques, Obscurantistes, Prétentieux, Querelleurs, Raillieurs, Saboteurs, Tyranniques, Ulcéreux, Vexatoires, Wizigoths, Xylophages, YOLO** [pardon pour cet anglicisme], **Zélés**... Toutes ces tares de notre très haute hiérarchie et autorités de tutelle, nous ne sommes décidément pas vaccinés contre : on a donc bien compris qu'ils étaient décidés à nous emm...

Nous aurions pu faire un copier/coller de notre précédente déclaration mais nous ne sommes pas pour la facilité... ce qui n'empêche pas les éléments fournis dans cette précédente déclaration de toujours être pertinents. Tellement pertinents que nous allons à nouveau quitter cette salle car le simulacre de dialogue social que nous impose notre DG et le Ministre ne saurait souffrir en aucune façon notre caution même avec l'excuse des améliorations que nous avons constaté au niveau local et dont nous nous sommes déjà ouverts précédemment. Attention cependant au fait que cette dernière constatation n'est pas non plus un blanc-seing car vous connaissez notre souhait de préserver le caractère social de l'Etablissement.

Nous terminerons cette déclaration, puisque les cérémonies de vœux ont été annulées, en profitant de cette tribune pour vous souhaiter ainsi qu'à tous les collègues du Service Territorial et aux Correspondants Sociaux une bonne et heureuse année 2022 en priant pour qu'elle ramène à la raison et au dialogue social apaisé toutes les strates de notre hiérarchie.

Les élus de l'intersyndicale CTM d'Île-de-France